

【目指す子ども像】

- 思いやりのある子（徳）
- 健康でたくましい子（体）
- かしこい子（知）

楠 橋

= 共 育 =

学校だより 増刊号
令和2年2月21日

北九州市立楠橋小学校
校長 安元 裕彦

バスケットゴールがやってきました！

私が本校に赴任した2年前より、本校には運動場にバスケットゴールがありませんでした。子どもたちがより楽しく運動場で遊べるように、何とかバスケットゴールを設置したかったのですが、高価なものなのでなかなか購入することができませんでした。

そこで思い切ってPTAの会長さんに相談したところ、役員会、理事会ととんとん拍子にPTA会計からの購入を承認していただき、ついに本校にも、運動場にバスケットゴールが設置されるようになったのです。

そして、ついにその日がやってきました。

6年生による「ゴール開き」！

2月7日の昼休みに、最上級生の6年生による「ゴール開き」を行いました。寒さの中、開始予定時刻よりも早くに多くの6年生が集まり、ゴール開きを楽しみにしていた様子うかがえました。

そして、ついにゴール開きの瞬間を迎えました。各人が思い思いのボールを持って（外用のバスケットボールの準備が間に合いませんでした すみません！）、シュートをしたりドリブルをしたりと楽しそうに活動していました。

それを見ていた他の学年からは、「どうして6年生だけなんですか？」とか「いいなあ。」という声が聞かれ、バスケットゴールに対する関心の高さがうかがえました。「来週（10日）からみんなも使えるから楽しみにしていてね。」と、説得するのに、一苦勞でした。



翌週（2月10日～）からは他の学年もバスケットゴールが使えるようになったので、休み時間には5・6年生を中心にして、多くの子どもたちがバスケットボールをして遊んでいます。



ありがとうございました！

※ 裏面へ続く！

バスケットボールクラスマッチ！

2月13日（木）の5・6時間目を使って、6年生が「バスケットゴール設置記念クラスマッチ」を行いました。各クラスとも男女別に3チームずつ編成し、各チームが2試合ずつ計12ゲームを行いました。ゲームをしている子どもはもちろんのこと、応援をしている子どもたちもとても楽しそうでした。好プレイあり珍プレイありのとても盛り上がった12ゲームでした。

よろしく
お願いします。



ナイスパス！



俺に任せろ！



お 礼 の 言 葉

PTAのみな様へ

このたびは 私達のため、運動場にバスケット
ゴールを設置していただきありがとうございます。
みんなとても喜んでいて、休み時間には、たくさんの児童
が楽しそうにバスケットボールをしています。私達6年生も
外でバスケットがしたいと言っていたので、本当に嬉しいです。
バスケットゴールの設置を記念し、2月13日(木曜日)に
クラスマッチを行いました。最初は慣れない外でのバスケット
でしたが、みんなとても楽しそうでした。これからも大切に
使っていきます。

6年生より☆